
Ces@noNOTIZIE@@@@@@ ANNO XXIV• N 4
AGOSTO 2015

IL PRIMO ANNO INSIEME
COSA È STATO FATTO



2

Se dovessi esprimere un giudizio “tedesco” su que-

sto primo anno di amministrazione, esporrei quanti

e quali sono stati gli sforzi per garantire il pieno svol-

gimento dei “compiti a casa”. In effetti, nell’arco di un

anno siamo passati da un bilancio di assoluta emer-

genza a un documento cui possiamo guardare con

una certa serenità per via della robustezza degli equi-

libri e che ci proietta nel futuro grazie a oltre 1 mi-

lione di euro di investimenti. Questo importante

risultato contabile è frutto di una politica di grande

rigore sui conti, necessario per il quadro generale, il

patto di stabilità, l’urbanistica ferma e, buon ultimo, il

decreto ingiuntivo da 3,8 milioni di euro sulla piscina.

Tutto ciò è testimoniato dall’avanzo record maturato

in chiusura dell’esercizio 2014: ben 1.680.000 euro!

Meno costi, più investimenti
Sia chiara una cosa: non faccio il sindaco con lo scopo

di risparmiare il più possibile, ma attraverso la ridu-

zione dei costi voglio spostare la spesa verso investi-

menti più utili ed efficaci per la nostra cittadinanza.

Abbiamo un territorio che necessita di interventi

coordinati e repentini. Dobbiamo dare il via a un

piano generale delle manutenzioni: strade e marcia-

piedi, edifici pubblici, impianti sportivi, parchi pubblici.

Presto al via la sistemazione delle strade
E allora cominciamo a tradurre il bilancio in una pia-

nificazione delle principali operazioni da condurre.

Grazie alla “aratura e alla semina” dei mesi scorsi,

nelle prossime settimane cominceremo a raccogliere

i primi succosi frutti. Partiranno a breve le manuten-

zioni sulle strade: non disponiamo delle risorse per

sistemare tutti i tratti ammalorati di Cesano, ma i cra-

teri di via Roma, la curva terribile di via Don Sturzo,

gli affossamenti di via dei Mandorli (almeno per la

parte cesanese) e qualche trincea della via Pasubio

saranno dei brutti ricordi. Questi saranno accompa-

gnati dal rifacimento completo della segnaletica oriz-

zontale in paese e dalla costruzione di un altro dosso

in via Roma, nel tratto sensibile che collega il centro

al parco Pertini.

Gettate le basi, siamo pronti al futuro 
Più vicini a Milano con la linea 323
Da settembre, per le vie cittadine potremo osservare

un imponente nuovo ospite: la linea 323, che con il

suo percorso servirà un’ampia fetta del territorio cit-

tadino fino ad oggi scoperto dal servizio di trasporto

pubblico. I tempi di percorrenza di 322 e 323 da e

verso Bisceglie saranno ridotti mediamente di 7 mi-

nuti. Grazie anche all’ampliamento dell’offerta del car

sharing con Enjoy e Twist potremo sentirci ancora più

vicini a Milano!

I lavori nelle scuole
Molti edifici scolastici in questo periodo di pausa

stanno cambiando veste: sono stati ultimati i primi in-

terventi di efficientamento energetico volti a rendere

indipendenti tra di loro gli impianti di riscaldamento

di aule, auditorium e palazzetto di via Vespucci: nel

2015, infatti, non è più accettabile che, durante le ore

di utilizzo serale della palestra, venga inutilmente ri-

scaldato tutto il resto dell’imponente struttura! 

Questi lavori saranno seguiti dalla posa di cappotti

termici sugli edifici di via Libertà (“Saragat” e “Mat-

teotti”) e dell’asilo nido al Tessera. Parallelamente, ri-

faremo il look alla splendida 50enne “Dante Alighieri”

di via Kennedy: previsti una nuova facciata e nuovi in-

fissi, garantiti doppi vetri e finestre più sicure per i

bambini. 

Le palestre scolastiche
Oltre allo studio, quando si parla di edifici scolastici ci

si riferisce anche alle palestre utilizzate dalle tante as-

sociazioni sportive locali. Oltre ad aver ridotto di

oltre il 40% le tariffe orarie - vigileremo affinché que-

sto taglio vada significativamente a incidere sulle rette

di iscrizione - sono previsti lavori di sistemazione

delle tre palestre dell’Istituto Alessandrini di via Bra-

mante e un adeguamento di quella della scuola Mo-

naca.

Novità per i centri Cereda e Vespucci
Con l’inizio della stagione sportiva, nel contesto della

ricca offerta cesanese, troveremo una novità impor-

tante: il palazzetto di via Vespucci sarà la casa di una

nuova e ambiziosa società, la asd Cesano Boscone

Basket, che ci auguriamo possa, nell’arco di pochi anni,

fornire a tutti la possibilità di cimentarsi con la palla-

canestro, creando un ponte con la grande tradizione

cestistica cesanese. Un’altra giovane società, la asd

Idrostar, si occuperà invece della gestione del centro

A poco più di un anno dall'insediamento,
il sindaco Simone Negri ripercorre le sfide
affrontate, i risultati raggiunti, i nuovi im-
pegni per accrescere la qualità della vita
a Cesano Boscone



Rendere il servizio più sostenibile è prioritario per

un’Amministrazione che vuole dare risposte con-

crete alle esigenze della cittadinanza.

A fianco dei lavoratori
Del resto abbiamo dimostrato che il lavoro ci sta a

cuore, come evidenziato nel corso delle battaglie

condotte per Ecare e Auchan. Proprio rispetto all’i-

permercato, sono curioso di sapere come verrà ri-

pensato, nel corso del prossimo autunno: in ballo ci

sono ingenti investimenti e speriamo qualche nuova

assunzione.

L’impegno per il diritto alla casa
Il nostro territorio ha bisogno di nuove opportunità:

la diffusa disoccupazione ha tra i suoi effetti più dram-

matici la perdita della casa. L’Amministrazione è par-

ticolarmente attiva su questo fronte e, dopo aver

salvato 25 famiglie dallo sfratto grazie al fondo di ro-

tazione e aver avviato gli stanziamenti per la morosità

incolpevole in collaborazione con la prefettura, a set-

tembre metterà a bando 15 appartamenti a canone

convenzionato nel quartiere Giardino. Parallelamente,

stiamo cercando di ricreare mobilità al quartiere Tes-

sera: nel corso di questo primo anno sono state as-

segnate 33 abitazioni e abbiamo dato il via alla lotta

contro le occupazioni abusive. 

Arrivederci a settembre
A settembre, tornando dalle ferie, spero possiate tro-

vare una Cesano rinnovata. Per quanto mi riguarda,

dopo aver staccato qualche giorno, sarò in zona a go-

dermi queste sudate opere.

Non vi nascondo che nel corso della prossima festa

patronale mi piacerebbe darvi qualche buona notizia

sull’estenuante trattativa con la banca per la piscina.

C’è ancora un po’ di tempo. Non mettiamo limiti alla

Provvidenza.

sportivo Cereda, struttura che nel periodo di pausa

estiva sarà a sua volta interessata da una cospicua

serie di interventi manutentivi e di efficientamento

(installazione di pannelli solari).

Più qualità e minori costi per l’igiene urbana
Grazie a una maggioranza coesa e coraggiosa, questa

Amministrazione ha affrontato di petto uno dei temi

più ostici e di vitale importanza per il territorio: l’i-

giene urbana. Verificata l’illegittimità, stando alle re-

centi normative comunitarie, dell’affidamento del

servizio ad Area Sud, a settembre verrà pubblicato il

nuovo bando che a gennaio dovrebbe consegnarci

un nuovo operatore. Attenzione massima, ovvia-

mente, sarà data alla qualità del servizio, ma è già in-

teressante sapere che si partirà da una base d’asta

inferiore di 400mila euro (rispetto ai 3milioni attuali):

se ne accorgeranno tutti i cesanesi grazie a una signi-

ficativa riduzione della prossima Tari.

La gestione dei nidi
Oltre a intervenire su Area Sud, segnalo un’altra

scelta difficile: il cambiamento nella gestione dei nidi.

Oggi, a fronte di un impegno di 773 mila euro annui,

se dovessimo mantenere lo stesso modello dello

scorso anno, potremmo dare risposta solamente a

70-75 bambini dei 130 che hanno fatto richiesta (con

un costo di oltre 10mila euro a bambino!). Questo

avviene per effetto di alcuni stringenti criteri regio-

nali, che stanno causando la chiusura per insostenibi-

lità economica e organizzativa di tanti nidi pubblici.

Inserendo nelle ore conclusive della giornata alcune

educatrici di una cooperativa - individuata attraverso

un bando che poneva la qualità al primo posto - po-

tremo concentrare il servizio delle educatrici comu-

nali nel corso della mattinata e del primo pomeriggio.

Siamo attenti a qualsiasi rivendicazione da parte delle

lavoratrici, ma accoglieremo ben 30 bimbi in più! 
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Duemilionitrecentoventisettemila (2.327.000) euro:

è la cifra che l’Amministrazione ha stanziato a favore

dei servizi sociali per questo anno e rappresenta una

delle voci più cospicue del bilancio comunale. Nono-

stante la politica di contenimento dei costi messa in

atto in questi mesi con rinnovata forza, per venire in-

contro alle difficoltà e rispondere alle necessità dei

nostri cittadini più fragili, non è stato apportato alcun

taglio a questo capitolo di spesa.  

Cosa fanno i servizi sociali del Comune?
Il settore servizi sociali promuove e gestisce un si-

stema integrato di interventi per migliorare la qualità

della vita della comunità locale. Accompagna le per-

sone, le famiglie e i singoli cittadini in alcuni momenti

della vita per superare le difficoltà, offrendo consu-

lenze, erogando servizi sotto forma di contributi eco-

nomici o interventi diretti, predisponendo attività di

sostegno in particolare a favore di minori, anziani, per-

sone con disabilità e adulti in situazioni disagiate.

Il 26% delle risorse sono destinate ai minori
Le risorse maggiori - circa il 26% dell’importo com-

plessivo stanziato a sostegno delle politiche sociali -

sono destinate all’area dei minori, che comprende gli

interventi di prevenzione, tutela e le attività di inter-

vento sul penale minorile. I 600.000 euro vanno a co-

prire i costi dei minori ospitati in comunità e a gestire

la fase che precede e, nella maggior parte dei casi,

tenta di prevenire il collocamento dei minori in quelle

strutture.

Quasi 600mila euro per gli over 65
A Cesano ci sono circa 6.000 persone di età supe-

riore ai 65 anni: per questa fascia d’età il Comune

stanzia circa 571mila euro a copertura del servizio di

assistenza domiciliare, dell’integrazione e, in qualche

caso, per pagare le rette di ricovero nelle residenze

sanitarie assistite (RSA).

Il punto di partenza e` la persona

Ridotte del 33% le tariffe del SAD
Recentemente siamo intervenuti sul costo del Servi-

zio di Assistenza Domiciliare (SAD) che è rivolto agli

anziani parzialmente e/o totalmente non autosuffi-

cienti e che prevede una serie di interventi presso il

domicilio della persona assistita per favorire la cura e

l'igiene personale, svolgere semplici commissioni, fa-

vorire la relazione e la socializzazione al fine di con-

sentirne la permanenza nel normale ambiente di vita

e ridurre le esigenze di ricorso a strutture residen-

ziali. Con una revisione accurata delle tariffe siamo

riusciti a ridurre del 33% il costo a carico degli utenti,

con un risparmio annuo notevole per chi usufruisce

del servizio.

I soggiorni climatici 
Abbiamo proseguito con la lunga tradizione di pro-

mozione dei soggiorni climatici che offrono agli utenti

la possibilità di partecipare a viaggi organizzati da

agenzie in località turistiche, dietro pagamento di

quote competitive rispetto ai normali costi di mer-

cato.

Ginnastica e Università
In autunno ripartiranno anche – con maggiore vigore

– i corsi di ginnastica dolce e le interessantissime le-

zioni dell’Università delle Tre età, organizzate dall’as-

sociazione Auser.

Centocinquantamila euro per gli indigenti
Il Comune eroga 150mila euro circa a favore delle

persone indigenti, sotto forma di contributi diretti e/o

di tessere che consentono l’accesso all’Emporio della

La vicesindaco e assessore alle politiche
sociali Mara Rubichi evidenzia cosa è
stato fatto nel corso dell'ultimo anno in
uno degli ambiti che richiede più risorse
del bilancio comunale. Ridotte le tariffe e
avviati nuovi progetti, anche “intercet-
tando” finanziamenti regionali 
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Solidarietà recentemente avviato dalla Caritas e ge-

stito dalla Cooperativa Sociale IES. L’Emporio, molto

simile a un supermercato, distribuisce generi alimen-

tari di prima necessità gratuitamente a coloro che –

proposti dai servizi sociali o dalle parrocchie della

diocesi – ne abbiano reale necessità.

Oltre 400.000 euro per le disabilità
Il 19% (438.000 euro) delle risorse poste a bilancio

sono destinate a coprire i servizi per le persone con

disabilità e, in particolare, a coprire i costi dell’assi-

stenza scolastica agli alunni con disabilità. 

Strutture per servizi sovraccomunali
Nell’ambito del Piano di Zona, abbiamo deciso di

dare continuità al Centro Socio Educativo, poten-

ziando e implementando le attività e l’offerta dei ser-

vizi legati al sollievo, al dopo di noi, alla progettazione

di spazi per attività ludico-ricreative. 

I Comuni del distretto hanno altresì messo a dispo-

sizione alcune strutture. Il Comune di Cesano Bo-

scone dedicherà a questi nuovi progetti la struttura

Vespucci/ Magellano, affinché sia attivato un “Servizio

di formazione autonomia” sul territorio, rivolto a per-

sone disabili che necessitano di interventi a supporto

e sviluppo di abilità utili a creare consapevolezza, au-

todeterminazione, autostima e maggiori autonomie

spendibili per il proprio futuro, nell’ambito del conte-

sto familiare, sociale e professionale. 

La nascita di uno SFA, fortemente voluto dalle asses-

sore alle politiche sociali dei Comuni del distretto, fa-

vorirà l’inclusione sociale della persona potenziando

o sviluppando le sue autonomie personali e contri-

buirà, inoltre, all’acquisizione di prerequisiti di autono-

mia utili all’inserimento professionale del disabile.

Oltre 50.000 euro contro il gioco d'azzardo
Sempre nell’ambito del Piano di zona, i Comuni del

distretto hanno recentemente ricevuto 50.000 euro

di contributi da Regione Lombardia, per aver presen-

tato un progetto di contrasto alla patologia di dipen-

denza dal gioco d’Azzardo e saranno presto attivati

percorsi all’interno delle scuole e campagne di infor-

mazione rivolte agli esercenti che detengono appa-

recchi per le scommesse e alla popolazione tutta.

Progetto al Tessera con 60.000 euro
Sono invece 60mila euro, finanziati attraverso un

bando vinto in Regione Lombardia, i contributi desti-

nati al progetto “Un mondo nel Quartiere” che ha

visto protagonista il quartiere Tessera, con l’attiva-

zione di uno sportello di supporto psicologico gra-

tuito riservato agli abitanti della zona, uno di segreta-

riato sociale decentrato e uno studio approfondito

sulla così detta “morosità incolpevole”, fenomeno che

colpisce gli affittuari che si trovino a fronteggiare

nuove e inaspettate difficoltà temporanee e non rie-

scano più a pagare l’affitto.

Un impegno condiviso per i rifugiati
Il progetto Sprar, Sistema di protezione per richie-

denti  Asilo e Rifugiati, vede la collaborazione tra il

nostro Comune, l’Istituto Sacra Famiglia e l’associa-

zione Villa Amantea ed è interamente sostenuto da

contributi erogati dal Ministero dell’Interno (257mila

euro), che danno la possibilità di ospitare 26 cittadini

stranieri, provenienti da paesi dilaniati da scontri ar-

mati e povertà, in attesa di ricevere lo status di rifu-

giato o il diritto di asilo.

Quasi 780mila euro per gli asili nido 
e 30 piccoli in più
Il settore delle politiche sociali si occupa anche dei

servizi legati all’infanzia e quindi della gestione dei

due asili nido comunali, presenti sul nostro territo-

rio.

Le risorse destinate alla copertura dei costi dei due

asili sono pari a 776mila euro. 

Per contrastare gli stringenti standard che Regione

Lombardia e ASL Milano 1 impongono ai Comuni

nella gestione di questi servizi (che in questi anni

hanno portato alla chiusura di 15 asili nel nostro am-

bito, con una perdita complessiva di 378 posti desti-

nati ai più piccoli), abbiamo recentemente introdotto

la presenza di una cooperativa per l’anno educativo

2015-2016, che si occuperà della cura e delle attività

dei più piccoli, nella fascia oraria tra le 16 e le 18.

Questo consentirà di evitare la chiusura del servizio

- e quindi la perdita del posto di lavoro delle educa-

trici che lavorano presso i nostri Asili - e di accettare

circa 30 piccoli utenti in più, rispetto a quelli che

avremmo potuto accogliere nelle nostre strutture

senza l’intervento del personale della Cooperativa.
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Le attività culturali proposte nel corso del primo

anno di mandato sono state sviluppate grazie alla col-

laborazione tra l’Amministrazione e le molte asso-

ciazioni culturali, i comitati di quartiere e le

fondazioni, a conferma della vivacità presente sul ter-

ritorio. Le associazioni vengono sostenute attraverso

la concessione di locali comunali - in alcuni casi - da

utilizzare come sedi, grazie al patrocinio della pro-

grammazione e, quando possibile, con contributi eco-

nomici.   

Verso l’assemblea delle associazioni
L’Amministrazione intende promuovere l’istituzione

di un’assemblea delle associazioni per valorizzare le

singole realtà, creando una sinergia che favorisca la

partecipazione, eviti le sovrapposizioni e accresca l’of-

ferta culturale anche in fase di progettazione. Perio-

dicamente, si svolgeranno tavoli di confronto per

presentare i programmi, progettare e organizzare in-

Citta` con una sinergia di intelligenze
sieme eventi per le festività natalizie, il giorno della

memoria, il Carnevale, la festa della donna, la festa pa-

tronale, le attività estive e di sensibilizzazione contro

la violenza sulle donne. 

Intanto, è in fase di aggiornamento un nuovo regola-

mento delle associazioni che consentirà di avere re-

gole trasparenti e chiare sui rapporti con il Comune

e sull’utilizzo delle strutture pubbliche. 

Le convenzioni 
Un importante protagonista del patrimonio culturale

cesanese, con il quale il Comune ha rinnovato la con-

venzione, è il cinema teatro Cristallo, che presenta

una ricca programmazione cinematografica, teatrale e

musicale e che per la prossima stagione ha in cantiere

attività per le scuole, rassegne di spettacoli per i gio-

vani, sinergie con le realtà culturali e sociali del sudo-

vest milanese. In queste settimane, il Cristallo è chiuso

per i lavori di riqualificazione e di adeguamento del-

l’edificio alle norme di legge, così da consentire anche

a persone con difficoltà motoria di accedere senza

difficoltà. Anche con il teatro della Fondazione Sacra

Famiglia, l’Amministrazione ha stipulato una conven-

zione, grazie alla quale viene concesso l’utilizzo della

struttura per alcuni spettacoli promossi dal Comune.

La collaborazione consolida il legame già esistente tra

la Fondazione e Cesano Boscone, che ha consentito

di organizzare attività condivise ad esempio per la

giornata della donna, per l’accoglienza dell’associa-

zione Parada di Bucarest e per la giornata mondiale

Expo 2015 a Cesano con la facoltà di
scienze agrarie dell'Università degli studi
di Milano, intensificata la collaborazione
con le associazioni, attivate nuove forme
di partecipazione: sono i principali tra-
guardi raggiunti dall'assessorato alla cul-
tura e partecipazione guidato da Paola
Ariis
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del rifugiato. Un’altra risorsa per l’offerta culturale

cesanese è il circolo fotografico Cizanum, con il quale

l'Amministrazione ha rinnovato la convenzione con-

fermando l’utilizzo della sede odierna in cambio della

realizzazione di quattro mostre e dell’assegnazione

dei servizi fotografici per l’Ente.

Gli spazi di Villa Marazzi
Dopo avere effettuato un’analisi degli spazi comunali,

è in fase di preparazione un bando destinato alle as-

sociazioni che attualmente non utilizzano, come sede,

i locali comunali.  Anche gli spazi di Villa Marazzi non

occupati potrebbero consentire la presenza delle as-

sociazioni con una fruizione condivisa e a rotazione.

Questo vivacizzerebbe il centro storico favorendo

una conoscenza e una collaborazione reciproca. 

La biblioteca, fulcro della cultura
Per ampliare il servizio di biblioteca, sono stati acqui-

stati alcuni tablet che consentono la lettura di e-book.

Inoltre, anche attraverso la collaborazione con autori

locali e le associazioni, si sta lavorando alla creazione

di laboratori di scrittura, poesia, letture teatrali e del

club dei “Tileggounastoria”. Dopo avere ricevuto la

disponibilità dei volontari di Auser e di alcuni citta-

dini, è in fase di progettazione il prolungamento nella

fascia serale dell'orario riservato allo studio e alla let-

tura, non solo per aiutare i giovani universitari che

preparano gli esami, ma anche per creare un impor-

tante punto di aggregazione sociale all'interno del

centro storico, garantendone la vitalità anche nei pe-

riodi più bui e freddi dell'anno.

Scuola di musica aperta al territorio
È attualmente al vaglio la possibilità di destinare gli

spazi non utilizzati della Casa della musica a realtà cul-

turali e associative cesanesi.  Verrà favorito un maggior

impiego dell’auditorium e della pertinenza esterna in

eventi e rassegne organizzate sia dalla scuola di mu-

sica, sia da altri, come la Fondazione dell’Università

Bicocca: per questo, sarà prevista una tariffa di uti-

lizzo.  A conclusione delle attività di studio, gli allievi

si sono esibiti in vari master class e concerti tributo,

oltre ad avere partecipato alla rassegna “Piano city” di

Milano, una collaborazione che proseguirà anche in

futuro. Presto, con un grande concerto aperto al pub-

blico, l’auditorium della Casa della musica sarà dedi-

cato alla memoria della docente Paola Faravelli.

La memoria
Riconoscendo l’indispensabile ruolo dell’Associa-

zione nazionale partigiani d’Italia nella valorizzazione

della memoria e nella salvaguardia della democrazia,

l’Amministrazione ha confermato la collaborazione

per la buona riuscita della programmazione propo-

sta e la sinergia nelle celebrazioni istituzionali. Que-

st’anno Cesano Boscone ha partecipato al raduno

internazionale a Mauthausen nel 70° dell’apertura dei

cancelli dei campi di sterminio, assieme ai Comuni di

Buccinasco e Corsico. Si sono inoltre svolte diverse

serate di approfondimento sulla Resistenza e sul cen-

tenario della Grande guerra. 

Donne e pari opportunità
È proseguita sia la collaborazione con le associazioni

del territorio impegnate da anni nella sensibilizza-

zione su tematiche femminili, sia la partecipazione alla

rete anti violenza. Allo “Sportello opportunità” l’av-

vocato Sonia Gaiola ha offerto consulenza gratuita

alle donne in difficoltà.

L’Expo a Cesano
In occasione dell’Expo 2015, in collaborazione con la

facoltà universitaria di Agraria di Milano si è tenuta

una settimana di vari eventi sui temi dell’alimenta-

zione: una mostra, videopillole (“Ted talks”) rese di-

sponibili da un totem multimediale, una conferenza

sulle intolleranze alimentari e laboratori per giovani

studenti.

Partecipazione attiva
Attraverso questa nuova delega, si vuole avvicinare la

popolazione al governo della città attraverso questio-

nari, momenti pubblici, tavolo delle associazioni, con

l’obiettivo di condividere decisioni o anche solo ca-

pire le reali necessità del territorio. Sono in fase di

sviluppo azioni per un Bilancio partecipato.
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Nel corso del 2014, è stato avviato un grande lavoro

di revisione degli appalti: in particolare di tre, relativi

alla manutenzione del verde, alla piattaforma ecolo-

gica e all’igiene urbana con l’obiettivo di proporre un

nuovo sistema di raccolta dei rifiuti, con meccanismi

di premio per i cittadini più attenti alla raccolta diffe-

renziata.   

Le aree verdi
Un consistente capitolo di bilancio è stato dedicato

alla manutenzione straordinaria delle aree verdi per

interventi che spaziano dalle zone dedicate ai cani ai

parchi, prevedendo anche percorsi di partecipazione

dei cittadini: il progetto “I giardini di Betty”, ad esem-

pio, sarà avviato nelle scuole con l’obiettivo di dotare

i parchi giochi di pavimentazione antitrauma grazie al

riciclo di scarpe da ginnastica. Lo scopo è rivalorizzare

un’area trascurata del nostro territorio con il coinvol-

gimento dei più giovani, che contribuiranno a ideare

assieme all’Amministrazione comunale lo spazio a

Citta` �verde�, sportiva e per ragazzi
loro dedicato. Un lavoro di coinvolgimento e sensibi-

lizzazione completato dall’educazione ambientale

nelle scuole, che sarà ancora centrale e rinnovata in

alcune parti del programma, con l’augurio che parte-

cipi un numero sempre maggiore di classi e di alunni.

Casa dell’acqua 
Anche per la Casa dell’acqua è stata prevista una no-

vità: è stata infatti dotata di uno scanner che legge la

carta CRS (la tessera sanitaria della Regione), con-

sentendo così l’accesso al servizio ai soli cesanesi e li-

mitando nel contempo l’erogazione dell’acqua gasata.

Nuove perizie per l’amianto
Un apposito capitolo di bilancio è stato destinato per

aggiornare - anche attraverso nuovi sopralluoghi e

campionamenti - le perizie sulla presenza dell'amianto

nelle strutture comunali, come ulteriore verifica della

sicurezza per la salute di tutti.

Le ciclabili verso Milano e Trezzano
L’Expo 2015 sta coinvolgendo il nostro territorio: al-

cune aree sono già state piantumate e nei prossimi

mesi saranno realizzate le tanto attese piste ciclabili

che collegheranno Cesano con Milano e Trezzano sul

Naviglio.

Energia: efficienza e risparmio
L’efficientamento energetico viene promosso inter-

venendo da un lato sull’impianto di illuminazione pub-

blica, con l’utilizzo di nuove tecnologie e un grande

progetto vincitore di un bando che ha coperto inte-

ramente i costi di progettazione; dall’altro, sulle strut-

ture comunali, grazie all’incremento dei progetti

originali di Olicar. 

Sulle scuole e su alcuni edifici comunali gli interventi

prevedono: riqualificazione delle centrali termiche

con telecontrollo, realizzazione di cappotti isolanti,

installazione di pannelli solari termici.

Anche le strutture sportive saranno interessate dai

lavori: al palasport l’impianto di riscaldamento verrà

separato da quello del teatro soprastante e nel cen-

tro sportivo Cereda, la cui gestione è stata recente-

mente assegnata attraverso un bando, si interverrà

con l’installazione di pannelli solari sugli spogliatoi, di

boiler aggiuntivi e di una nuova caldaia per la tenso-

struttura. 

I lavori agli impianti sportivi rientrano in un piano di

manutenzione più ampio in cui sono compresi anche

L'assessore all’ambiente, sport e giovani,
Fulvia Erasmi ha deciso di puntare sulla
partecipazione per riqualificare le aree
verdi, migliorare l’efficienza energetica,
riqualificare gli spazi sportivi, rivedere le
gestioni delle strutture e ridurre le tariffe
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alcuni interventi per le omologazioni e per l’impianto

elettrico esterno, che renderanno le strutture più si-

cure e fruibili, diminuendone nel contempo l’impatto

sull’ambiente.

L’intervento sulle palestre
Entro settembre sarà completato anche un grande

intervento sulle palestre delle scuole Alessandrini e

Bramante. Solamente la fase iniziale di un processo

che porterà via via a riqualificare tutte le palestre co-

munali con l’obiettivo di migliorare il rapporto qua-

lità/prezzo delle strutture sportive.

Abbassate le tariffe per le strutture sportive 
Nella medesima direzione vanno, parallelamente, l’ab-

bassamento del 40%, delle tariffe, la revisione degli ap-

palti e i progetti sperimentali di cogestione delle

strutture, che verranno estesi anche ad alcune pale-

stre comunali, dopo essere stati testati al Palasport

nel 2014. Infatti, delegare alle associazioni sportive la

gestione delle palestre in cui svolgono le attività per-

mette un ulteriore abbattimento dei costi, ma anche

una responsabilizzazione maggiore e un nuovo senso

di appartenenza alla struttura.

L’assemblea delle associazioni sportive
Dallo scorso anno, l’Amministrazione ha avviato un

percorso di collaborazione tra le società sportive at-

traverso la periodica assemblea delle associazioni

sportive cesanesi. Durante questi incontri è possibile

progettare eventi comuni, ma anche condividere

dubbi e proposte di soluzioni ai problemi e alle diffi-

coltà. Nella programmazione saranno inseriti anche

eventi per coinvolgere la cittadinanza, così come è av-

venuto a maggio con il passaggio a Cesano Boscone

della “Peace run” e con la “Festa dello sport”, susci-

tando grande entusiasmo e manifestazioni come i tra-

dizionali eventi podistici, i giochi di atletica, ecc.

Un premio per l’integrazione
Il contributo comunale a sostegno dello sport per i

minori è stato rivisto per incentivare le società ad ab-

bassare la quota di iscrizione ed è stato creato il pre-

mio all’integrazione “Nemanja Stojiljkovic” per

l’associazione che ha presentato il miglior progetto

per l’integrazione dei ragazzi stranieri o con fragilità

attraverso la pratica sportiva.

Per il prossimo anno, si sta lavorando alla creazione

e al finanziamento di una proposta strutturata di

educazione sportiva per le scuole, con l’obiettivo

di ampliare gli orizzonti sportivi dei giovani cesa-

nesi, dando loro la possibilità di conoscere e pro-

vare attività diverse da quelle extrascolastiche

abitualmente previste.

Le politiche per i giovani
Per l’immediato futuro, si continuerà a lavorare per

potere riaprire e far rifiorire la struttura di via Trento,

attualmente non assegnata nonostante l’Amministra-

zione abbia nelle scorse settimane promosso un ap-

posito bando. 

A lungo termine, l’obiettivo è di creare un punto di ri-

ferimento strutturato, anche attraverso un’“assem-

blea dei giovani cesanesi”, che possa progettare ed

esprimere il proprio punto di vista sui vari aspetti

della vita cittadina e sui bisogni della popolazione.
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C'è un elemento che caratterizza la vita di ciascuno

di noi: la sicurezza. Le mancate certezze occupazio-

niali hanno un riflesso immediato sulla preoccupa-

zione di non poter pagare il mutuo o il canone di

locazione della propria abitazione. Così come la vo-

lontà e, forse anche, l'esigenza di poter vivere in una

città tranquilla, senza aver paura di camminare in un

parco o lungo una strada isolata. O anche poter con-

dividere con amici e familiari momenti di diverti-

mento, di partecipazione a iniziative pubbliche che

allontanano i malintenzionati. Ed è su questi temi che

ha lavorato l'assessorato allo sviluppo territoriale e

alla casa nel corso dell'ultimo anno. 

Oltre 600.000 euro per la casa
Il problema abitativo è considerato prioritario tra le

emergenze provocate dalla crisi economica degli ul-

timi anni. Per questo, l'assessorato alla casa ha messo

in campo una serie di progettualità ampiamente illu-

strate nei diversi numeri del Cesano notizie per aiu-

tare le famiglie in difficoltà. Un impegno che ha reso

Cesano Boscone un modello a livello lombardo. Per-

ché gli oltre 600.000 euro destinati alle politiche per

la casa hanno permesso di dare risposte a famiglie

che avevano difficoltà a pagare gli arretrati del canone

di locazione e delle spese. Contemporaneamente, dal

2015 è stato introdotto uno sgravio di tre punti di

Imu a quei proprietari di casa che decideranno di lo-

care a canone concordato. 

Sono stati inoltre assegnati 17 alloggi Aler ai quali se

ne aggiungono altri 16 in stato di fatto. Ed entro la

fine del 2015 verrà pubblicato un nuovo bando. 

Rivitalizzare il centro storico
Il cuore di ogni città è il centro storico. Per questo,

l'assessorato alle politiche di sviluppo territoriale ha

voluto rivitalizzare l'area tra le vie Pogliani e Dante

La salvaguardia della casa e del lavoro
con una serie di proposte organizzate insieme al

Rione la Corte e ai commercianti. In particolare, il

tradizionale mercatino agricolo è stato arricchito con

iniziative aperte a tutta la cittadinanza. Ogni giovedì,

da maggio a settembre, c'è “Apericentro” e l'apertura

dei negozi fino alle 23.  Inoltre, i cesanesi che rimar-

ranno in città nel mese di agosto potranno parteci-

pare alle diverse serate musicali proposte. 

Oltre cento nuovi assunti
Un'altra emergenza che occorre affrontare oggi è

l'occupazione. I timidi segnali di ripresa non sono suf-

ficienti a colmare una situazione che ha raggiunto li-

velli tragici. Però, anche in questo ambito

l'Amministrazione cesanese si è impegnata, da una

parte per tutelare i posti di lavoro e sostenere poli-

tiche di sviluppo per nuove assunzioni, dall'altra per

garantire percorsi di formazione e riqualificazione at-

traverso l'Afol (Agenzia per la formazione e l'orien-

tamento al lavoro) sud Milano. Secondo i dati forniti

dalla compartecipata, nel corso del 2014 sono stati

assunti 101 cesanesi. 

Istituito il nucleo delle guardie ecozoofile
Allo scopo di garantire la salvaguardia del patrimo-

nio ambientale cittadino e il rispetto di semplici re-

gole di convivenza nell'utilizzo degli spazi verdi, è stata

siglata una convenzione con un'associazione che, in

collaborazione con la polizia locale, previene e re-

prime comportamenti contrari al decoro cittadino.

Opera soprattutto nei parchi Pertini e Natura, dove

maggiori sono state le segnalazioni dei cittadini. Av-

L'assessore allo sviluppo territoriale e
casa Salvatore Gattuso ha deciso di
orientare le deleghe che gli sono state
affidate cercando di ottenere finanzia-
menti per la casa, adottando politiche
mirate alla salvaguardia dell'abitazione.
In tema di sicurezza, gettate la basi per
l'istituzione del vigile di quartiere
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viato con loro un corso di formazione per volontari

cesanesi. 

Nuove linee di indirizzo 
per il parcheggio Sauro
Istituito a pagamento nel 2014, l'attuale Amministra-

zione ha deciso di soddisfare le richieste dei residenti

del centro storico, dei commercianti e dei genitori

dei piccoli che frequentano la scuola dell'infanzia di

via Monegherio. In particolare: gratis per i residenti;

trenta euro all'anno per gli operatori commerciali, gli

imprenditori e i dipendenti che lavorano nel centro

storico; dieci per le mamme e i papà che accompagno

i propri piccoli alla scuola dell'infanzia Maria Bambina.

Per gli altri, l'importo della sosta rimane contenuto

comunque a 1 euro al giorno. Lo stesso criterio è

stato adottato per il parcheggio di piazza Moneta, che

il Comune ha ottenuto finalmente in locazione, per

consentirgli di garantire i necessari interventi di sicu-

rezza. 

Pronti per i “Vigili di quartiere” 
Nel corso dell'ultimo anno, grazie a una riorganizza-

zione del servizio, è stato possibile progettare il nuovo

servizio della polizia di prossimità. Da settembre

2015, alcuni agenti saranno maggiormente presenti in

modo continuativo nei diversi quartieri, operando a

diretto e quotidiano contatto con i cittadini. 

Una polizia intercomunale
Nel corso dell'ultimo anno, l'Amministrazione ha vo-

luto rinsaldare la collaborazione con i comandi dei

Comuni limitrofi riuscendo così a rinnovare la con-

venzione in essere, che permetterà di far tornare il

servizio di controllo congiunto Cesano-Corsico du-

rante le domeniche. 

Sinergia per la protezione civile
L'esperienza acquisita dai componenti della Prote-

zione civile cesanese ha permesso di intensificare la

rete di collaborazione con altre realtà vicine e garan-

tire un percorso educativo sulla sicurezza all'interno

delle scuole cittadine. Ma anche di conoscenza, in col-

laborazione con associazioni del territorio. 

Nuove dotazioni tecniche
Oltre al rifacimento della segnaletica orizzontale (le

strisce bianche o gialle da realizzare o rifare in diverse

zone del territorio) per il quale è stato predisposto

e pubblicato il bando, la polizia locale ha acquistato

un dispositivo mobile che consente di verificare in

tempo reale se un veicolo sia o meno dotato di assi-

curazione. Collegato direttamente alla banca dati del

ministero delle infrastrutture e dei trasporti, l'appa-

recchio permette anche di accertare se il mezzo è

stato rubato, se circola con la revisione scaduta o se

sottoposto a fermo amministrativo. 
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Sono principalmente tre gli obiettivi che l'amministra-

zione comunale si è posta, nel corso dell'ultimo anno,

nell'ambito della politiche finanziarie: 

1. gestire il bilancio senza utilizzare la leva fiscale; in-

fatti le aliquote dei principali tributi locali sono ri-

maste inalterate, con una diminuzione significativa

di alcune tariffe (sport e assistenza anziani) e di tre

punti dell'Imu sulle abitazioni date in locazione a

canone concordato;

2. facilitare il rapporto tra l'ente e il cittadino, met-

tendo a disposizione modelli F24 precompilati con

le indicazioni degli importi dovuti; i moduli sono

stati inviati direttamente a casa dei cittadini o spe-

diti via e-mail; un primo passo sperimentale, che

verrà implementato in futuro

3. creare i presupposti per migliorare il sistema delle

riscossioni, riorganizzando l'ufficio entrate del Co-

mune anche con nuove risorse umane, riuscendo in

tal modo a intercettare e contrastare le sacche di

evasione e di elusione fiscale. 

Due i punti di partenza
Nell'ambito delle politiche finanziarie, ogni azione

portata avanti da metà del 2014 a oggi è stata condi-

zionata dal decreto ingiuntivo sulla piscina comunale.

Sono stati comunque creati i presupposti, grazie a un

accantonamento di circa 1.700.000 euro, per poter

arrivare rapidamente a un accordo con i creditori. 

Parallelamente, la volontà dell'amministrazione è stata

quella di individuare risorse da destinare alla città,

nello specifico ai capitoli per le manutenzioni.

L'idea di fondo è stata: guardiamo prima al nostro in-

terno, individuando eventuali situazioni di migliora-

mento, riducendo le spese di funzionamento, di

gestione di piccoli e grandi appalti, dell'esposizione

del debito, senza ricorrere a nuovi mutui. Mettere

quindi ordine ai conti pubblici locali, per gettare le

Conti in ordine, si investe sulla citta`

basi al rilancio degli investimenti per i numerosi in-

terventi di cui la città ha bisogno. 

Il taglio delle spese
È stata eseguita un'analisi puntuale di tutte le voci di

spesa, riuscendo a individuare risparmi per circa

1.000.000 di euro destinati, con il bilancio 2015, agli

investimenti per eseguire interventi sulle scuole e

sulle strade, senza essere costretti a ricorrere all'in-

debitamento. Cioè all'attivazione di nuovi mutui che

peserebbero sui conti pubblici locali dei prossimi anni.

Rinegoziati i mutui
La scelta di rinegoziare i mutui in essere, allungando

l'anno di scadenza, permette di avere in cassa, fin dal

2015, circa 160.000 euro, di cui centomila verranno

destinati al bilancio partecipato e la cifra restante, ses-

santamila, a interventi di decoro urbano. L'ipotesi è

che questa operazione possa consentire una mag-

giore capacità di spesa per il Comune di circa 1 mi-

lione e mezzo di euro nei prossimi dieci anni.   

Giuseppe Ursino, assessore alle politi-
che finanziarie, evidenzia i tre obiettivi
che l'amministrazione si è posta nell'ul-
timo anno: gestire il bilancio senza au-
mentare imposte e tariffe; facilitare i
contribuenti; creare i presupposti per
migliorare il sistema della riscossione
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Revisione dei grandi appalti comunali
L'amministrazione ha deciso una revisione di tutti i

grandi appalti, in particolare quelli della refezione sco-

lastica, dei rifiuti e pulizia del territorio, della manuten-

zione del verde. Per questo sono stati predisposti gli

atti per indire nuove gare entro l'anno. Ci si aspetta

un risparmio di diverse centinaia di migliaia di euro, da

destinare alle aree di intervento dove la popolazione

ha espresso maggior bisogno. 

Le principali novità del 2015
Grazie agli interventi fatti, nel bilancio 2015 è stato

possibile prevedere 1 milione di euro per gli investi-

menti, non modificare le aliquote dei tributi locali, ri-

durre le tariffe di alcuni servizi a domanda individuale,

diminuire di tre punti l'Imu ai proprietari di alloggi

messi a disposizione per la locazione, a canone con-

cordato. 

La riduzione dell'IMU
L'imposta è attualmente al 10,6 per mille. Però, il con-

siglio comunale ha dato il via libera alla proposta della

Giunta di ridurre di 3 punti l'Imu per i canoni con-

cordati. Si tratta solo di un primo passo. Perché nelle

intenzione dell'amministrazione, l'obiettivo era quello

di proseguire e allargare le fasce di riduzione. La

nuova local tax annunciata dal Governo richiede, oggi,

maggiore prudenza. 

Le incertezze del futuro
Le caratteristiche urbanistiche di Cesano Boscone,

realtà prevalentemente residenziale, vincolano molto

l'azione nell'ambito delle politiche finanziare. Non è

quindi purtroppo escluso che i nuovi criteri della local

tax di cui si sta discutendo a livello nazionale possano

avere dei riflessi negativi sugli enti locali. 

Orari degli uffici comunali
Dal 10 al 22 agosto lo sportello “Risparmia

tempo” al centro commerciale Auchan sarà

chiuso. Nello stesso periodo sarà invece aperto

lo sportello di via Vespucci 5 da lunedì a venerdì

dalle ore 8.30 alle 12.30. L’operatività degli altri

uffici che ricevono su appuntamento nelle due

settimane centrali di agosto potrà subire delle

variazioni. Attraverso il centralino dell’Ente, te-

lefonando allo 02.48694.1, è possibile verificare

il funzionamento del servizio desiderato.

La biblioteca in agosto
Nel periodo estivo, la biblioteca comunale osserverà

particolari orari: 

• da lunedì 3 agosto a sabato 8 agosto sarà aperta dalle

ore 9.30 alle 15

• da lunedì 10 a sabato 22 agosto sarà chiusa al pub-

blico

• per tutto il mese di agosto, il servizio di studio/lettura

è sospeso.

Da lunedì 24 agosto la biblioteca effettuerà il consueto

orario di prestito.
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Gruppi consiliari

Una maggioranza coesa, 
propositiva e rinnovata
Questo ultimo numero prima della pausa estiva ci

fornisce l’occasione per fare il punto della situa-

zione su questi 12 mesi di vita di Consiglio. Con le

elezioni dell'anno scorso abbiamo assistito a un

grande rinnovamento della classe politica e con

esso all'entrata in Consiglio comunale di molti gio-

vani e persone alla prima esperienza di questo tipo.

Il rinnovamento ha garantito un approccio diffe-

rente alla politica, offrendo un dialogo costante alla

Giunta, senza mai fare mancare l'appoggio nelle de-

cisioni più delicate, come nel caso del servizio di

raccolta rifiuti o delle votazioni sui bilanci. Compat-

tezza e condivisione degli obiettivi non significa as-

sumere una posizione acritica, bensì avere la forza

per mantenere sempre un atteggiamento proposi-

tivo in ogni questione affrontata.

Il ritrovato centralismo del Consiglio comunale ha

permesso anche di approvare alcune idee propo-

ste dal nostro gruppo consiliare, proposte che

vanno incontro alle esigenze di partecipazione (bi-

lancio partecipativo, con 100.000 euro a disposi-

zione), estensione dei diritti (regolamento delle

unioni civili, con un percorso in via di sviluppo) e un

segnale verso le fasce più deboli, con l'istituzione di

una via fittizia.

È stato un anno ricco, buone vacanze ai cesanesi, ci

rivediamo a settembre!

Marco Pozza
capogruppo Partito Democratico

Buona estate... per noi un compito
Nell'augurare a tutti i cesanesi una buona estate, ci

piace sottolineare la bontà delle scelte dell’Ammini-

strazione, che ha deciso di essere attenta e vicina

anche a chi sceglierà, o si vedrà costretto a sce-

gliere, Cesano come propria dimora anche per l'in-

tero periodo agostano. Sono infatti previste varie

iniziative di servizio nonché culturali e una grande

tavolata comunitaria a Ferragosto.

Una vicinanza e un’attenzione che hanno connotato

l'intero primo anno di governo cui Futuro in Co-

mune ha contribuito da par suo. Qualcosa è ovvia-

mente migliorabile, da qui i compiti delle vacanze

che l'associazione si è data: trovare, attraverso l'a-

scolto delle esigenze dei cittadini cesanesi, moda-

lità innovative e sempre più efficaci affinché ai nostri

consiglieri e assessori venga fornito un ulteriore po-

sitivo apporto in termini di idee e di competenze e

ognuno dei protagonisti di questo cammino, che nel

mese di ottobre anche per noi compirà un anno,

sappia sempre più essere attento ascoltatore e in-

terlocutore credibile per ogni concittadino. 

Vincenzo Primerano
capogruppo Il Futuro in Comune

Tessera: 
serve un moderno francescanesimo 
Molti cittadini onesti rischiano di pagare gli effetti di

una crisi che mette a rischio la normale quotidia-

nità. La recente polemica tra Aler e il Comune di

Cesano Boscone ne è l'esempio. Come si fa a mi-

nacciare di tagliare il riscaldamento invernale, dopo

aver deciso di tagliare le pulizie, in un quartiere, il

Tessera, cui invece bisognerebbe dare la massima

attenzione? Sì, esiste un problema morosità.

Quando i cittadini non riescono a pagare nemmeno

un affitto popolare per prima cosa le istituzioni de-

vono interrogarsi sul perché questo accada. Altri-

menti peccano di arroganza e prepotenza. La

politica deve spogliarsi delle proprie vesti dorate e

tornare a un francescanesimo da praticare per di-

fendere il bene comune e gli ultimi. Papa Francesco

con l’enciclica "Laudato si’" irrompe fragorosa-

mente sulla scena politica: invita tutti a comporta-

menti più sostenibili. Il Papa mette in discussione

questo modello di sviluppo spesso barbaro e ci in-

vita a una forte riflessione e a una presa di co-

scienza. Aler non può ergersi a paladino della

moralità sui più deboli, esigere pretese che colpi-

scono tutti, quando l’ente regionale per primo si è

macchiato di disonestà e comportamenti tutt’altro

che irreprensibili. Oggi più che mai c'è bisogno di

ecologia nella politica.

Aldo Guastafierro
capogruppo Cesano 2020



La partecipazione è un’altra cosa!
Amministrazione Negri trasparente e partecipata?

Eccovi un esempio: nuovo sistema di smaltimento

rifiuti. In data 12 febbraio 2015, il Movimento 5

Stelle ha protocollato una mozione per impegnare

sindaco e Giunta a istituire un tavolo di lavoro

aperto a tutta la cittadinanza per decidere assieme

quale strada prendere e quali obiettivi porsi per una

gestione più efficiente e virtuosa dei rifiuti urbani.

Ad oggi la mozione non è stata ancora discussa in

Consiglio comunale. In compenso, il 7 luglio 2015 la

Giunta ha presentato in commissione territorio la

sua proposta elaborata autonomamente. Alla fine

della presentazione, aggiungono che il Consiglio co-

munale non si occuperà più di questo tema e che

sarà compito degli uffici tecnici sviluppare il pro-

getto. No proposte, no emendamenti, no migliorie.

Verranno comunque promossi e organizzati degli

incontri pubblici (a questo punto esclusivamente

propagandistici) per sensibilizzare la cittadinanza.

Caro sindaco, se per voi la partecipazione del citta-

dino si riduce al ruolo di comparsa plaudente,

quando è già stato tutto deciso, beh, andiamo male.

Questa non è né partecipazione, né condivisione:

questa è solo una presa per i fondelli.

Carmelo Giancarlo Insinsola 
capogruppo Movimento 5 Stelle

Un anno dopo è tutto come prima.
Anzi peggio
Lo avevo detto: Negri è il parafulmine per le man-

cate promesse elettorali.  A un anno dall’insedia-

mento dell’ennesima Giunta PD, sono i loro stessi

elettori a rimpiangere la vecchia amministrazione. E

abbiamo detto tutto.

Sono scontenti i cittadini per i quali nulla è cam-

biato (strade dissestate, decoro urbano pietoso,

servizi costosi), sono scontente le associazioni e le

società sportive tradite da false speranze, sono

scontenti i dipendenti comunali.

Noi abbiamo fatto la nostra parte, in Consiglio e

sul territorio, impegnandoci per la trasparenza nel-

l’assegnazione delle case popolari, per una festa pa-

tronale che abbia i commercianti come

protagonisti, per fare luce sui cantieri mai finiti di

via San Carlo e via Magellano, per chiedere provve-

dimenti contro l’abusivismo commerciale e per la

riqualificazione del centro storico. Abbiamo fatto

dimettere Ursino dal CDA di Area, presentato un

esposto alla magistratura per la piscina, denunciato

l’abusivismo del Circolo Arci al Tessera, chiesto di

abbassare la soglia per gli affidamenti diretti, vo-

luto l’impiego di lavoratori socialmente utili in Co-

mune.

Un’opposizione seria e propositiva, pronta a go-

vernare per il bene di questa città.

Fabio Raimondo
capogruppo Fratelli d’Italia - Alleanza Nazionale 

Azioni concrete per Cesano Boscone
Si è concluso il primo anno di questa Amministra-

zione. Come Forza Italia abbiamo ottenuto risul-

tati importanti per i cittadini.  Abbiamo definito il

progetto di riqualificazione del quartiere Tessera,

fermo da più di trent’anni, e lo stanziamento dei

fondi per arrivare entro il 2016 al bando di gara.

Sempre sul tema casa, il Comune di Cesano Bo-

scone ha anche aderito all’iniziativa regionale per

aiutare le famiglie in difficoltà nel pagamento del

canone di affitto.

Le risorse messe a disposizione da Regione Lom-

bardia nell’ambito del Fondo sostegno affitto 2014

sono state pari a 55.400 euro, cui si aggiungono i

residui degli anni precedenti per un totale di

94.385 euro. Il contributo medio erogato è di 850

euro, per rispondere al bisogno di circa 150 fami-

glie.

Adesso ci siamo attivati affinché Regione Lombar-

dia conceda nuovi fondi al Comune per ristruttu-

rare il plesso Alessandrini (per le palestre servono

quasi 90mila euro) e la scuola Kennedy (circa

260mila euro per la ristrutturazione). L’obiettivo

è lasciare un segno positivo a Cesano Boscone e

dare un valore aggiunto ai cesanesi, a prescindere

dall’appartenenza politica.

Fabio Altitonante
capogruppo Forza Italia
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Un questionario per il servizio 
di igiene urbana
Per migliorare il servizio di igiene urbana è impor-

tante conoscere l’opinione dei cittadini sull’impor-

tanza di alcuni interventi: per questo, sulla home page

del sito del Comune www.caesius.it, si può compi-

lare un specifico questionario, che potrà poi essere

inoltrato all’indirizzo urp@comune.cesano-bo-

scone.mi.it. Chi preferisce il formato cartaceo, può

ritirare una copia del questionario nella biblioteca

comunale, in Villa Marazzi, via D. Alighieri 47, nella

sede della Polizia locale in via Turati 6, all’ufficio rela-

zioni con il pubblico in via Pogliani 3 e presso gli uf-

fici di via Vespucci 5.

mercoledì 5, 12, 19 e 26 agosto, ore 21.30

anfiteatro della Casa della musica, via Kennedy

“Cinema all’aperto”

lunedì 10 agosto, ore 21, centro storico

“Cesano sotto le stelle”: musica, ballo, anguria

e lancio delle lanterne guardando le stelle 

sabato 15 agosto, dalle ore 19, centro storico
“Pic-nic di ferragosto”: porta qualcosa di sfi-
zioso da assaggiare! 
L’Amministrazione comunale, con la collabora-
zione de La Corte, offrirà musica, anguria, sangria,
bibite e un servizio navetta, dalle ore 19 alle 24,
per permettere ai residenti dei quartieri Giardino
(fermata chiesa San Giustino) e Tessera (fermata
chiesa Sant’Ireneo) di partecipare

Estate sotto le stelle

Con il car sharing Twist la Città metropolitana è più vicina
Grazie a un accordo stretto dall’Amministrazione ce-

sanese con il Comune di Milano, dal 15 luglio anche

a Cesano Boscone è attivo il servizio di car sharing

gestito dall’operatore Twist. Le postazioni sul territo-

rio - riconoscibili grazie a un’apposita segnaletica -

sono due: in via Grandi e in via Roma angolo via

D'Annunzio e in ognuna saranno disponibili due au-

tomobili. 

L’estensione del servizio a Cesano Boscone consente

di noleggiare le auto Volskwagen Up messe a dispo-

sizione da Twist e di utilizzarle non solo nel territo-

rio comunale, ma anche a Milano e in altri 32 Comuni

dell’hinterland. 

Per accedere a Twist, è necessario registrarsi online

al sito Internet www.twistcar.it/#hinterland oppure

ci si può recare in uno dei Twist Point di Milano (in

via Iginio Ugo Tarchetti 7 e in via Edmondo De Ami-

cis 57, presso Frigerio Viaggi). 

I costi del servizio per chi da Cesano Boscone va a

Milano sono di 0,27 euro al minuto ed è previsto uno

sconto sulla corsa di 15 minuti. La quota unica d’i-

scrizione è di 15 euro e chi attiverà il servizio entro

il 15 agosto riceverà in omaggio 60 minuti di car sha-

ring da utilizzare entro 30 giorni.

Fino alle ore 12 di venerdì 31 luglio si possono pre-

sentare le domande per il buono scuola e il contri-

buto per l'acquisto di libri di testo e/o dotazioni

tecnologiche. Il contributo regionale varia da un mi-

nimo di 90 euro a un massimo di 240 euro e non in-

teressa gli alunni delle scuole primarie, perché per

loro lo Stato già garantisce la gratuità dei libri di

testo.

Le richieste possono essere inserite on-line sul sito

www.scuola.dote.regione.lombardia.it oppure con-

segnate agli sportelli "Risparmia tempo":

• nella sede di via Vespucci 5, dal lunedì al venerdì,

dalle 8.30 alle 12.30

• al centro commerciale Auchan, dal lunedì al gio-

vedì dalle 14.30 alle 19.30 e il sabato dalle 10 alle

13. Possono presentare la domanda i nuclei familiari

per ogni figlio che rientra nell’obbligo scolastico e

iscritto nell’a.s. 2015/2016 a:

• scuole secondarie di primo grado (medie inferiori)

• primo e secondo anno delle scuole secondarie di

secondo grado (superiori o istituti professionali) 

con reddito ISEE inferiore o uguale a 15.494 euro

(nuova certificazione prevista dal DPCM 159/2013).

Entro il 31 luglio le domande 
per la dote scuola


